
ESTRATTO DAL VERBALE DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO DEL 21 MAGGIO 2014

ll giorno 21- maggio 2O!4, alle ore \7,L5, presso la scuola "A. Gramsci", si è riunito il Consiglio d'lstituto con

il seguente o.d.g.:

1. Approvazione conto consuntivo E.F.2013;

2. Variazioni al programma annuale E.F. 20L4;

3. Parere concessione locali scolastici per centri estivi;

4. Regolamento d'lstituto

5. Varie ed eventuali

Presenti:

rapp.ti genitori: Cavallo, Di Carlo, Gasparotto, lmbriaco, Pignanelli, Vincenzi;

rapp.tidocenti: Bonanni, Capozza, Cassina, Di Genio, lentile, Lamensa, Vitali, Zichele

rapp.tiATA: Falletti

rapp.ticTP:

dirigente: Ferrari

Assenti: Marino, Pisanu, Simeone, Tonni.

Preside lmbriaco; verbalizza Capozza

ll Presidente, constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la seduta e pone in discussione il 1"

punto all'o.d.g.:

OMISSIS

Si passa al successivo punto all'o.d.g.:

3. Parere concessione locali scolastici per centri estivi.

Altermine della discussione il Presidente pone in votazione la seguente delibera:

IL CONSIGLIO D'ISTITUTO

VISTE le richiesta presentate dalla APD Roma XV e U.S. San Raffaele Basket intese ad ottenere l'uso di locali

scolastici della scuola "Corviale" per l'attuazione di un centro estivo;

VISTO l'art.96 del D. L.vo 297194;

CONSIDERATO quanto riferiscono i consiglieri che hanno avuto esperienza diretta delle associazioni e del

loro modo di lavorare e la migliore offerta da un punto di vista economico.

DELIBERA n. 6

- di esprimere parere favorevole all'uso dei locali scolastici della scuola "Corviale"( palestra, servizi

annessi, atrio e servizi igienici della scuola dell'infanzia - questi ultimi dopo il termine delle lezioni

della scuola dell'infanzia- per l'attuazione di un centro estivo all'associazione APD Roma XV ( voti

favorevoli 9, contrari 2, astenuti 3).

- Di esprimere parere contrario all'associazione U.S. San Raffaele Basket (voti favorevoli 0, contrari 7,

astenuti 7).



ll parere favorevole è condizionato alla comunicazione al Municipio, per conoscenza alla scuola, da parte

dell'affidatario dei nominativie delle qualifiche deglioperatori il cuicurriculum deve essere congruo con

l'attività da svolgere)

OMISSIS

Alle ore 20.!5,letto ed approvato il presente verbale, il Presidente dichiara chiusa la seduta.

ll segretario

f.to Prof.ssa Luciana Capozza

PUBBLICATO ALL'ALBO It 22 MAGGIO2OT4.

ll presidente

f.to Dott. David lmbriaco

PER ESTRATTO CONFORME ALL,ORIGINALE AGLI ATTI D'UFFICIO.

IL DIRIGENTE SCOLASTICO

Stélla Maris Ferrarit"-sL-e^J

IL DI RIG ENTE SCOLASTICO

Stella Maris Ferrari


